



檜山北高 総合学科通信

錬心大望

第4号 (令和2年10月発行)

○【(2年次) キャリアⅡ】

地域探求④ 9月8日(火)、夏休み明け最初の地域探求を行いました。



前回、夏休み前に作った自分達が今後調べたい事について分野ごとグループに分かれ、各グループの提案計画書を制作しました。

今回は、その提案計画を元に発表内容の構成考えてもらい、発表に使うスライドの制作を始めました。

○【(2年次) キャリアⅡ】

地域探求⑤ 9月11日(金)、今回は前回に引き続き、スライドの作成を行いました。

早いグループは発表練習を行うなど、生徒全体が着実に発表本番に向け準備を進めることが出来ました。





○【1年次）キャリア I】 職業探究年次発表会

9月11日（金）キャリア I の授業において「職業探究年次発表会」が行われました。事前の予選会にあたるグループ発表会を経て選出された6名の生徒が1年次全体の前で発表を行いました。



話し方、声の強弱、ポイントのまとめ方、具体例、自分の体験や考えなどそれぞれの発表にそれぞれの良い部分があり、「発表の仕方」について参考になった生徒も多かったのではないかと思います。

今後、6名の中から代表生徒が1名選ばれ、12月に行われる「学習成果発表会」で1年次を代表して発表することになっています。



【お知らせ】

例年7月に実施しております「北高祭」ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から「三密」を避けて開催できる方法を生徒会中心に考え、体育大会と合わせて、生徒・教職員のみで10月5～6日の2日間で開催しました。「北高祭」では本校で栽培した野菜の即売会もして、好評をいただいておりますが、今年度は中止としました。来年の「北高祭」では例年どおり、実施することができるよう願っております。